
REQUERIMENTO No 233/2021

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

Solicita informação sobre a quantidade de ônibus que estão trafegando no Município, bem
como o envio de cópia dos documentos de cada um deles

 

Senhor Presidente

 

Ouvido o Douto Plenário, requeiro ao Senhor Prefeito Municipal local informar a esta Casa
sobre a quantidade de ônibus que estão trafegando no Município, bem como enviar-nos
cópia dos documentos de cada um deles.

JUSTIFICATIVA

O presente pedido tem por objetivo verificar a quantidade de ônibus trafegando dentro da
Cidade, e se os documentos dos mesmos estão em dia, para a segurança dos usuários desses
coletivos.
Por se tratar de assunto de relevante interesse para a esta Edilidade e para a nossa
população, conto com a pronta aprovação da presente proposição por unanimidade dos
Nobres Pares.
Santa Isabel, 5 de novembro de 2021.

 

JAIRO FURINI NETO
Vereador


